

復活後第四主日礼拝  
 説教『キリストの平和に支配されて』  
 山根真三師  
 司会 高橋圭子さん  
 奏楽 山根由美子さん  
 招詞 ルカ福音書19章37～38節  
 の祈 (564)  
 讃詠 5 4 6  
 交読詩編 詩 1 4 9 編  
 祈禱  
 讃美歌 2 1 1  
 使徒信条 (566)  
 聖書 コロサイ人への手紙 3:12～17節  
 説教 (口語訳317頁、新共同訳371頁)

『キリストの平和に支配されて』  
 祈禱  
 讃美歌 21 - 1 4 7  
 献金  
 感謝報告  
 頌栄 5 4 1  
 祝後  
 奏

次週の礼拝(復活後第五主日礼拝)  
 説教『主イエスからの贈り物』  
 ルカ福音書11章1節～13節  
 招詞 I テモテ2章1～4節/交読詩篇129編  
 讃美歌 546、314、21-63、542

礼拝当番  
 今週 28日 司会 高橋さん 献金 神笠さん  
 次週 5日 司会 神笠さん 献金 市川さん  
 会堂清掃奉仕 5月3日(金)  
 午後4時～ 有志

本日の集会

★教会学校 午前9時45分  
 ★コーヒータイム 礼拝後～  
 それぞれの思いを語り合しましょう。  
 ★'24年度広島西分区全体会 午後2時半～4時  
 会場：広島流川教会  
 '23年度活動報告・総括承認、同会計決算報告  
 分区委員選挙、分区活動計画、新年度予算案  
 神笠さん、牧師が出席されます。

今週の集会/スケジュール

§赤木直美さん納骨式 5月3日(金)11:00～  
 於:牛田墓苑 東京からご親族の方々が参加  
 されるそうです。覚えてお祈り下さい。

次週以降のスケジュール等

§広島キリスト教信徒会理事会 5月7日(火)10:00～  
 会場：広島復活教会  
 ※めぐみ幼稚園礼拝 5月10日(金)10:30～  
 §広島県教誨師会理事会・総会 5月10日(金)13:50～  
 ～16:00 会場：国際会議場地下会議室  
 ★5月教会役員会 5月12日(日)礼拝後  
 役割分担、教務・教勢報告、会計報告、教区総  
 会について、今後について。  
 新しく選ばれた役員のためにお祈りください。  
 §広島拘置所教誨奉仕 5月15日(水)13:30～16:00  
 施設にある方の信仰生活を覚えてお祈り下さい。  
 §全国教誨師大会 5月28日(水)～29日(木)北海道  
 ◎教会総会は市川真美恵さん、神笠千愛さん、白石  
 百合子さん、長本和子さん、吉丸初美さんを選出。

◎ 公 告

★第72回西中国教区定期総会 5月21日(火)  
 13:30～22日(水)16:00 会場:カリエンテ山口  
 吉丸さん、牧師が出席されます。

先週の集会	男	女	計
教会学校	0	1	1
主日礼拝	4	12	15

◇今週の説教要旨(復活後第四主日礼拝)  
 『キリストの平和に支配されて』コロサイ人への手紙3:12～17  
 教会総会での協議、話し合いから、当然のことな  
 のですが各々に独自の生活があることを知ることが  
 出来た。「私もそうなのよ」と言う発言に出会い、  
 生きること、人生を歩むことの豊かさを知ると同時  
 に、私の祈りの浅さを痛感させられた。人はそれぞ  
 れに重荷を担いながら自分の歩みを神に感謝してい  
 ることを知らされた。心から感動した。このように  
 教会に集う者の姿に気づくと、コロサイの教会の人  
 々に語っている言葉が強く迫ってくる。使徒パウロ  
 はコロサイ教会の人々に「あなたがたは…」と全体  
 として呼びかけている。これはとても大切なところ  
 だろう。個々人がどうであるかよりも、全体として  
 群れとしての存在が求められている。そのように私  
 たちも全体としてのあり方が語られているものとし  
 て理解を深めていきたい。今日のパウロの言葉は、  
 幼稚園の子ども達の誕生を迎える人への聖句として  
 屢々引用するものだ。あなた方は選ばれた者として  
 と表現される私達へのアプローチはとても大切にし  
 たいところだ。一人ひとりには確かに様々な人生の  
 課題があったり、問題があったりするものだが、パ  
 ウロは明確にあなた方は神に選ばれた聖なる者だと  
 評価する。全体にはそのように評価しながら彼は個  
 々については、あわれみの心、慈愛、謙遜、柔和…  
 を身につけること、また互いの忍びあい、ゆるし合  
 いを求める。全体として神に選ばれた者であったと  
 しても個々の人間関係を作り上げる心情、あり方に  
 ついては問題があることを示した。さらにパウロは  
 教会への人々全体に愛を加えることを求めた。愛は  
 すべてを完全に結ぶ帯だから。このように言われる  
 愛とは?更にキリストの平和が人々の心を支配する  
 ようにと。私たちの教会はどうなのだろうか。総会  
 において覚えたことは、牧師である私が本当にキリ  
 ストの平和に生きようとしていただろうかだった。